

人権の広場

下瓦屋地域文化祭

地域における人権文化活動の交流と推進をめざします。

地元のこども園、福祉施設、小・中学生や講座生の作品展示と活動紹介、模擬店、バザーなど盛りだくさんの企画を用意しています。

日時 11月3日(祝)

午前10時～午後3時

※地域のフィールドワーク「下瓦屋南開発の歴史(まとめ)」は、午前11時～午後0時30分

場所 旧下瓦屋人権文化センター

主催 下瓦屋地域文化祭実行委員会

後援 泉佐野市、泉佐野市教育委員会

問合せ先 下瓦屋地域協議会文化祭担当 (☎090・888280・9878 Fax 463・2147)

※申込不要、参加無料(販売物除く)

おでかけ in 泉南ブロック 「女性のための」 「コミュニケーションスペース」

府では、ドーンセンターに「女性のためのコミュニケーションスペース」を設置し、様々な悩みや不安を抱える女性を支援しています。今回は泉南ブロックへ出張し、スタッフなどが各市町村の支援先や女性相談窓口、制度などを紹介するほか、情報探しも手伝います。必要な人には、生活用品や就活に必要な生活用品も渡します(数に限りあり)。1人で悩んでいること、誰に相談したらいいかわからないこと、どうぞ話しにきてください。

日時 10月17日(金)・18日(土)

午後1時～5時

場所 岸和田市立六公民館・中央地区公民館 多目的ホール

対象 岸和田市、貝塚市、泉佐野市、泉南市、阪南市、熊取町、田尻町、岬町に在住の女性

※申込不要、参加無料



▲府ホームページ

ベトナム・旧ビンディン省を紹介します

問合せ先 自治振興課 (☎429-9174)

2019年、泉佐野市とベトナム・旧ビンディン省は「友好都市」関係を選びました。市民のみなさんに私の故郷の魅力を知ってほしいと思いますので、今回は故郷と私の仕事について、簡単な紹介をします。
※ビンディン省は7月にザライ省に統合されました。

【旧ビンディン省について】 旧ビンディン省は、ベトナム南中部沿岸地域に位置する美しい省で、2024年時点の人口は約151万人です。関西国際空港からフーカット空港(旧ビンディン省)までの直行便は現在なく、ホーチミン市またはハノイ市での乗り継ぎが必要です。豊かな自然と歴史が調和する旧ビンディン省は、キコーやクイニョンといった透明度の高いビーチ、そして古代チャンパ王国の遺跡で知られています。近年では、クイニョンが国内外の観光客に人気のリゾート地として注目され、美しい景色や多彩な料理が訪れる人々を魅了しています。

【現在の業務について】 4月より、自治振興課に勤務し、友好都市間の国際交流や協力に関する業務を担当しています。日々の仕事では、文化交流事業の企画や準備、来訪者の受け入れ、そして泉佐野市におけるベトナムや旧ビンディン省の魅力発信などに携わっています。

【市内の中学生によるクイニョン訪問交流】 7月下旬、市内の中学生がクイニョンを訪れて、文化交流を行う事業をサポートしました。現地では、ベトナムの同世代の学生との交流を通じて、言葉や文化の違いを超えたつながりを感じることができました。また、科学施設での学びや地元市場での体験を通じて、新しい知識や発見を得る機会にもなりました。この訪問が、生徒たちにとって忘れられない思い出となって、国際感覚を広げる貴重なきっかけになったと思います。これからも、両都市の市民間の友好関係を継続するため、努力します。



◀レ・クイ・ドン専門学校を訪問した中学生

◀国際交流員のソンヤン

今月のベトナム語

- Xin lỗi (シン・ロイ): すみません、ごめんなさい
- Cái này bao nhiêu? (カイナイ・バオニユ): これはいくらですか?

▶名物旧ビンディン省の「ライ・ガイ」

